

Pont-à-Mousson et sa région

ARRAYE-ET-HAN

# Un regard sensible sur la vallée de la Seille



*Exposés et vidéos pour mieux comprendre l'importance de l'environnement. Mobilisation pour une soirée où le public a été invité à porter un regard sensible sur la Vallée de la Seille.*

**Une réunion portant sur le thème de « la Seille, la faune et son environnement » s'est déroulée à la salle polyvalente. L'occasion de rappeler toutes les richesses de la vallée.**

Francis Dupuy, conservateur aux espaces naturels de la vallée de la Seille et Nicolas Avril, animateur au conservatoire des espaces naturels de Lorraine, ont invité le public dans un premier temps à approfondir ses connaissances sur la formation du plateau suite au soulèvement des Alpes, jusqu'aux différentes pelouses développées par l'homme. Après un prélude musical, les intervenants ont projeté une vidéo sur des espaces remarquables le long des différents cours d'eau, des vallées et des boucles de la Seille. Ils ont aussi donné des explications sur le fauchage tardif des berges de la Seille. « La

fenaison se fait normalement courant juin, une période qui est également celle de la nidification pour certains oiseaux. C' est pour cela que les agriculteurs riverains des cours d'eau, qui ont compris le but de l'opération, ont accepté de faucher ces parcelles bien plus tard. Ce qui est également valable pour quelques espèces de graminées qui ne sont pas arrivées à maturation. »

En seconde partie, les animateurs ont abordé la question du courlis, sa présence sur les berges de la Seille, ainsi que d'autres oiseaux comme le retour du busard (baron gris). Au cours de cette réunion, le public fut amené à porter un autre regard sur la vallée de la Seille.

### • **Les mares recensées**

18.500 mares sont référencées dans l'inventaire des mares du Grand Est. Les études estiment à plus de 100.000 leur nombre dans la région. Une mare pédagogique est située près de l'étang du Rouhau à Jeandelaincourt.